

Anwesende:

Vorname	Name	Anwesend		
		J	Nei	Ent.
Vorsitz				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
Finanzen				
Helge	Häußler	X		
HoPo				
Sebastian	Lau	X		
Bilal	Tasdemir	X		
Soziales				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan		X	X
Falko	Schumpich	X		
Kultur				
Mirko	Schneevoigt	X		
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf		X	X
Niklas	Nienhaus	X		
Hendrik	Thalman	X		
Campus				
Mohammed	Bahakim	X		
Didier	Itembe II	X		
Geschäftsführung				
Lisa	Mauve	X		
Autonome Referate				
	AFR		X	
	ASR		X	
	ABeR		X	
	AAR		X	

Tagesordnung:

TOP	1 Begrüßung	2
TOP	2 Gäste.....	2
TOP	4 Berichte.....	2
TOP	5 Poetryslam.....	3
TOP	6 Bierkauf.....	3
TOP	7 Klausurtag	3
TOP	8 Sponsoring Sommerfest	3
TOP	9 Flyer (MLP, Hilfsfonds)	3
TOP	10 Gremienkompetenz	4
TOP	11 Haus D.....	4
TOP	12 NÖ	4
TOP	13 Sonstiges	4

TOP 1 Begrüßung

Hannah begrüßt und eröffnet pünktlich zur Sitzung, die Beschlussfähigkeit wird mit 13 Personen festgestellt..

TOP 2 Gäste

Es sind keine Gäste anwesend.

TOP 3 Protokolle

Es liegen keine Protokolle vor

TOP 4 Berichte

Soziales (Nina):

- Es gab einen Artikel über die Wohnsituation von Studierenden in Dortmund in den Ruhr-Nachrichten
- Zusätzlich erschien ein Online-Artikel über unsere Sharing-Angebote

Kultur (Kathi):

- Am 27.6. findet das Kneipenquiz statt

HoPo (Sebastian):

- Seit letzten Donnerstag befindet sich eine Liste im Ordner für die Termine der Sprechstunden mit Anwesenheitspflichten die gemeldet werden. Dort werden bitte die gemeldeten Anwesenheitspflichten eintragen, am besten mit einem Kommentar auf der Rückseite
- Die Broschüre zur Lehreinfo ist soweit fertig

Leander:

- Die Beratungstermine von Juliane und die Öffnungszeiten der Fahrradwerkstatt haben sich geändert. Entsprechend sind die Flyer veraltet und es muss zunächst im Zweifel auf die Homepage verweisen verwiesen werden
- Ist die Homepage bereits aktualisiert?
- Wie gehen wir weiter vor? Sollen wir neue Flyer drucken? Oder die alten Flyer überarbeiten?
- Vorschläge für die weitere Vorgehensweise an Leander
- Am Mittwoch findet wieder die FSRK statt, das Team Kultur und Leander gehen hin

Vorstand (Hannah):

- War bei einem Gespräch mit der Fachschaft Informatik
- am 10.5. findet im AStA ein Vortrag zur AFD bei der Landtagswahl statt, Veranstalter sind u.a. der Asta, der Asta der Fh, die GEW und das Forum gegen Rassismus
- danach folgt als nächstes ein Vortrag zur Extremismustheorie
- demnächst wird es einen Workshop dazu geben, wie man mit rechtem Gedankengut im Bekanntenkreis umgeht
- der Rest kann den StuPa-Berichten entnommen werden

TOP 5 Poetryslam

- Es wurde ein neuer Plan erstellt und bereits verteilt
- Auf dem Slam herrscht ein allgemeines Glasverbot, in die Handtaschen muss jedoch nicht geschaut werden, PET Flaschen werden erlaubt
- Um 18:30 Uhr ist Treffen
- Es soll AStA-Kleidung getragen werden
- Der Kartenverkauf läuft weiterhin und es wurden bereits 400 Karten verkauft, 350 Karten sind noch übrig
- Es soll nochmal für den Kartenverkauf geworben werden, auch die Abendkasse soll beworben werden
- Ticketreservierungen sind auch möglich

TOP 6 Bierkauf

- Wir haben ein Angebot von Kronen bekommen, dabei ging es um eine 1/3-Sponsoring-Aktion, wir haben 60 Kästen gekauft und nur 40 bezahlt. Für das Bier brauchen wir einen Beschluss über 680€ für 60 Kästen Bier

Der AStA beschließt, dass wir für 700€ Bier kaufen, Sperrmüll wegbringen, einen Sprinter mieten und Wasser kaufen. → Es wird einstimmig für Ja gestimmt!

TOP 7 Klausurtag

- Das Doodle für den Klausurtag hat diesen Samstag ergeben, wir treffen uns also am 29.4. im AStA von 10:00-18:00 Uhr und es gibt Pizza

TOP 8 Sponsoring Sommerfest

- Das Studierendenwerk macht beim Sommerfest die Bühne und verschenkt Grillwürstchen und hat gefragt, ob wir 300€ dazutun, die für eine Band aufgewendet werden

Wir stimmen darüber ab: Dafür: 8, Enthaltungen: 5, Dagegen 0

TOP 9 Flyer (MLP, Hilfsfonds)

- Abstimmung über Rachids Flyer: Eigentlich wollten wir keine Werbung für MLP machen, das Logo von MLP soll entfernt werden
- Flyer Hilfsfonds: Es soll eine Stückzahl von ca. 5000 bei einem externen Anbieter gedruckt werden. Die Flyer sollen nicht in hochglanz gedruckt werden. Der Flyer kann gedruckt werden, wenn die besprochenen Fehler verbessert wurden.

TOP 10 Gremienkompetenz

- Leander hat den Flyer weitergeleitet und möchte einen Beschluss für eine Kostenübernahme für alle direkt gewählten StuPa-Mitglieder des AStA
- Hannah sagt es wäre vielleicht für Fachschaftsratsmitglieder sinnvoller
- Helge hat bedenken, dass es zu teuer werden würde, wenn alle teilnehmen möchten, außerdem weiß er nicht, ob es in Ordnung ist
- Lisa sagt, dass das Geld für Fortbildungen aufgewendet werden kann
- Bilal sagt wir sollten zuerst im StuPa nachfragen
- Hannah denkt, dass sich nicht viele Leute melden werden, selbst wenn wir noch alle anderen Gremienmitglieder fragen, es soll möglichst breit bekannt gemacht werden

Der AStA übernimmt die über die von der FSRK erstattbaren Kosten hinausgehenden Kosten für interessierte Studierende in Gremien unserer Hochschule für die Teilnahme an diesem Seminar: Ja: 5 Nein: 0 E: 7 → angenommen

TOP 11 Haus D

- 5 Sofas, 2 Tische, das Holzregal und die Schrottlampen wurden weggebracht
- Es soll mit Dezernat 6 Kontakt aufgenommen werden, ob sie streichen und den Boden abschleifen können
- Das Haus D soll verschönert werden

TOP 12 NÖ

TOP 13 Sonstiges

- Kann die Flyerverteilung auch von Fachschaften genutzt werden?
- Wir hatten einen Beschluss, dass wir es nicht machen. Es gab große Probleme in einer Testphase, die unter anderem damit zusammenhingen, dass keine gute Verbindlichkeit gewährleistet werden konnte.